



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	W-02VIU1
Prix	350 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans un quartier recherché d'Antibes, calme et résidentiel, bel appartement de 2 pièces à rénover de 51.36 m² Loi Carrez, au sein d'une résidence de standing sécurisée et fraîchement ravalée : un poumon de verdure à quelques pas de la plage et du centre-ville. Appartement traversant en position dominante, ensoleillé grâce à son exposition Sud, il est doté d'une magnifique vue sur le parc et la mer. Vous pourrez déguster un apéritif tout en profitant de cette vue apaisante, une réelle invitation à la détente. Toutes les pièces de vie donnent sur un bel extérieur avec vue sur la végétation. ...

In a sought-after area of Antibes, quiet and residential, nice 2-room apartment which needs an aesthetic renovation of 51. 36m2 CL, in a quality and secure residence freshly restored: an island of greenery a short walk from the beach and the city centre. Crossing apartment in dominant position, sunny thanks to its south exposure, it enjoys stunning views of the park and the sea. You can benefit from an aperitive while enjoying these soothing views, a real invitation to relax. All the living rooms give onto a nice outside with views of the greenery. Living room with sea views, independent ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

